

# Dukung Pembangunan Pemdes, Babinsa Koramil Karangdowo Hadiri Musdes RPJM

Budiyanta - [KLATEN.WARTASOSIAL.COM](http://KLATEN.WARTASOSIAL.COM)

Dec 28, 2023 - 11:00



*Dukung Pembangunan Pemdes, Babinsa Koramil Karangdowo Hadiri Musdes RPJM*

KLATEN - Babinsa Koramil 17/Karangdowo [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) Sertu Lambang Purwaka menghadiri musyawarah penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) di Aula Kantor Desa Sentono Kecamatan, Karangdowo, Klaten (27/12/23).

Dalam rangka untuk mencapai target dalam pemerataan pembangunan desa sehingga dampaknya dapat dirasakan oleh masyarakat, Desa Sentono Kecamatan Karangdowo mengadakan musyawarah desa penyusunan rencana pembangunan jangka menengah tahun 2023-2029.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Sekcam Karangdowo Tri Budianingsih, S.Sos. MM, Kepala Desa Sentono Drs. Triyana, Babinsa Desa Sentono Sertu Lambang Purwaka, Babinsa Desa Sentono Bripka F Sakti Wibowo, Pendamping Desa Sentono Viko, Ketua BPD Pandimen, Tokoh masyarakat Desa Sentono, Ketua RT dan RW Se Desa Sentono, Pengurus PKK.

Drs. Triyana mengatakan bahwa Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) merupakan perencanaan untuk periode 1 tahun yang memuat rancangan kerangka ekonomi desa. Kegiatan Musyawarah Desa ini untuk menyepakati RPJM Desa yang direncanakan tahun 2024.

Ia juga berharap dengan musyawarahnya bisa melahirkan perencanaan pembangunan yang betul-betul dibutuhkan oleh masyarakat, sehingga pembangunan bisa dirasakan oleh warga.

“Pemerintah Desa Sentono akan selalu bekerjasama dengan seluruh komponen masyarakat dalam melaksanakan tahap demi tahap perencanaan pembangunan desa untuk berkesinambungan sehingga warga bisa merasakan dan menikmati hasil dari pembangunan tersebut,” ungkap Drs. Triyana.

Sedangkan Sertu Lambang Purwaka selaku Babinsa Sentono dalam sambutannya menyampaikan bahwa dalam melaksanakan program pembangunan agar selalu bermanfaat oleh warga dan kepada seluruh warga untuk selalu mendukung, mengawasi dan saling membantu program pembangunan oleh desa sehingga dapat berjalan dengan lancar dan hasilnya dapat dirasakan seluruh warga Sentono.

“Sebagai Babinsa siap mendukung program-program pemerintah dalam hal ini Pemerintah Desa Sentono dalam melakukan pembangunan desa,” ungkap Sertu Lambang Purwaka.

“Kepada tim penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah, berharap bekerja dengan maksimal sesuai dengan hasil musyawarah seluruh warga dan Semoga dengan adanya pembangunan di Desa Sentono dapat bermanfaat dan dirasakan oleh warga dan masyarakat luas,” pungkasnya. (Red)